



UNIDAD EDUCATIVA FUE AFECTADA POR UN INCENDIO EN EL AÑO 2015. AVANZA SU REPOSICIÓN.

# Priorizarán reposición de la enseñanza básica del Liceo Bicentenario

**EDUCACIÓN.** *Iniciativa beneficiaría a más de 900 alumnos y significaría una inversión cercana a los \$ 40 mil millones.*

Redacción  
[cronica@cronicachillan.cl](mailto:cronica@cronicachillan.cl)

**E**n el 2015, el campus Sergio Martín Álamos del Liceo Bicentenario Polivalente de San Nicolás, fue afectado por un incendio, que tiene hasta la actualidad a los estudiantes recibiendo clases en containers como salas modulares, lo que ya estaría próximo a su fin con una solución concreta y real a la iniciativa de renormalización y adecuación.

Tras una nueva audiencia con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, para saber de primera fuente la viabilidad del proyecto de reposición del recinto, que contempla una moderna infraestructura adosada al actual campus principal del establecimiento y que estima una inversión cercana a los 40 mil millones de pesos, el secretario de Estado indicó que se trabajará para que esta iniciativa se pueda convertir en realidad en los próximos meses.

“Nos reunimos con el alcalde Víctor Hugo Rice, el diputado Sauerbaum, el director del Liceo Bicentenario y su equipo, para revisar el avance de lo que ya conversamos en marzo de este año, respecto al proyecto de reposición de la enseñanza básica del Liceo Bicentenario Polivalente

de San Nicolás, y podemos garantizar una trayectoria completa desde kínder y prekínder, hasta cuarto medio. Estamos trabajando a paso firme en eso, es una convicción de nuestro Gobierno del Presidente Gabriel Boric, es una convicción del Ministerio de Educación también, porque creemos que los buenos proyectos, las luces que iluminan a la educación pública, tienen que ser replicadas y ampliadas. Así que vamos a trabajar seriamente para que esto se convierta en una realidad en los próximos meses”, dijo el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, posterior a la mencionada reunión con la delegación sannicolasina.

“Primero como profesor siempre al servicio de mis alumnos y las comunidades campesinas, estoy muy contento por esta reunión con el Ministro de Educación, donde nos vamos felices pues el Ministro se comprometió en priorizar el proyecto de sacar la escuela básica que está frente a la Plaza de San Nicolás, y anexarla al Liceo Bicentenario Polivalente de San Nicolás. Felices porque tenemos que seguir progresando en educación, y yo como alcalde y profesor, mi compromiso es atender y escuchar a nuestros docentes y estudiantes para darles las facilidades para que trabajen cómodamente”, señaló el alcalde de San Nicolás, Víctor Hugo Rice.

“Nos regresamos a San Nicolás muy felices, porque nuevamente el proyecto sigue priorizado por el Ministerio de Educación. Dar las gracias al alcalde, al diputado Sauerbaum, al Gobernador, que ahora el proyecto depende de él para que se envíe a Mideso y prontamente tendremos al Ministro Cataldo en el propio liceo, comunicando ya esta noticia y otras novedades que nos van a engrandecer como comuna y como modelo educativo”, comentó el director del liceo, Víctor Reyes.

Finalmente el diputado Frank Sauerbaum, quien gestionó la reunión, también se mostró “muy contento porque el Ministro ha priorizado este proyecto importante para nuestra comuna de San Nicolás, vamos avanzando para pronto tener el visto bueno del financiamiento, donde son más de 40 mil millones de pesos los que se van a invertir en la comuna, justamente para poder dar una mejor calidad de educación a nuestros niños. Más de 900 niños serán beneficiados, así que estamos esperanzados en que pronto tengamos los recursos, pero este es un proyecto que ya ha sido priorizado por el Gobierno y por el Ministerio.